

OMBUDSMAN

Ditlantas Polda NTB Ajak Siswa KB Bermain Sambil Belajar

Syafruddin Adi - NTB.OMBUDSMAN.CO.ID

May 22, 2024 - 21:12



Mataram NTB - Dalam rangka memberikan edukasi serta pengenalan terhadap tata tertib Lalu lintas di usia dini, Direktorat Lalu lintas (Ditlantas) Polda NTB melaksanakan Pendidikan Masyarakat (Dikmas) kepada Siswa/i Kelompok Belajar (KB) Tahfis Baiturrahman Pejeruk, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram, Rabu (22/05/2024).

Kegiatan pengenalan dan edukasi tersebut dilaksanakan di Lapangan Bara Dhaksa Polda NTB yang diikuti oleh kurang lebih 50 Siswa/i, Guru KB serta para orang tua / pengantar.

Direktur Lalu lintas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo S.IK., melalui Kasi Jamenopsrek Subdit Kamsel Ditlantas Polda NTB Kompol RR. Sri Wahyuningsih kepada media ini mengatakan kegiatan tersebut sebagai upaya Ditlantas dalam memberikan edukasi terkait lalulintas sejak usia dini.

Sosialisasi dan edukasi seperti ini memang menjadi program Ditlantas khususnya di bagian Dikmas sebagai upaya untuk memberikan edukasi terhadap masyarakat tentang tata tertib dan tata cara berlalu lintas.

“Materi yang kami sampaikan disesuaikan dengan usia anak, seperti yang dilakukan hari ini pada siswa KB kami memperkenalkan tentang rambu-rambu, cara menggunakan Helm yang baik dan benar, kemudian cara menyebrang jalan melalui zebra cross. Jadi pengetahuan sederhana dulu yang kami sampaikan dengan harapan siswa dapat mengenal dan mengetahui sejak usia dini, “kata Sri sapaan akrabnya.

Selain menerima kunjungan masyarakat atau pelajar dari semua tingkatan seperti ini, pihaknya juga melakukan cara jemput bola lewat Police goes to School baik yang dilakukan oleh Dit. Lantas Polda NTB maupun yang dilaksanakan oleh Jajarannya yang ada di setiap Polres/ta.

“ Kami sangat berharap pengetahuan terkait Lalu lintas ini dapat diketahui sejak dini agar masyarakat dapat lebih mengenal, mengetahui serta memahami apa tujuan tata cara dan tata tertib Lalulintas, yang intinya demi keselamatan bersama, “pungkasnya. (Adb)